

Confirmation d'assurance

21 mai 2010

**Objet : Cowan - Assurance voyage collective pour soins médicaux d'urgence
à l'extérieur de la province/du Canada**

Madame, Monsieur,

La présente confirme que le résident canadien qui en est porteur (incluant les personnes à sa charge admissibles) possède un contrat d'assurance voyage couvrant les dépenses pour urgences médicales survenant à l'étranger (dépenses sujettes aux modalités et conditions applicables). La couverture est conditionnelle au fait que le participant et les personnes à charge continuent à satisfaire toutes les exigences d'admissibilité prévues dans le contrat d'assurance.

Les demandes de règlement relevant de ce contrat d'assurance sont administrées par Gestion Global Excel inc. (Global Excel), prestataire d'assurance reconnu à Cuba. Pour toute réclamation à Cuba, Global Excel est partenaire avec ASISTUR, une compagnie d'assistance cubaine.

Pour toute question, ou pour vérifier le partenariat entre Global Excel et ASISTUR, n'hésitez pas à contacter :

ASISTUR

Prado No. 208 entre Trocadero y Colón, Habana Vieja, La Habana

Tél. : 537 866-4499

Télec. : 537 866-8087

Veuillez agréer nos salutations distinguées.

Voyage Expert Sécurité Financière (E.T.F.S.) inc.

Confirmation of Insurance

May 21, 2010

Subject: Cowan Group Out-of-Province/Canada Travel Medical Emergency Insurance

To whom it may concern:

This letter will serve as confirmation that the Canadian resident in possession of it, as well as his/her eligible dependants, is covered by a travel insurance policy which covers emergency medical expenses incurred abroad (subject to applicable terms and conditions). Coverage is subject to the participant/dependents continuing to meet all eligibility requirements stipulated in the policy.

Claims under this policy are administered by Global Excel Management Inc. (Global Excel), an insurance provider recognized in Cuba. For claims in Cuba, Global Excel partners with the Cuban assistance company ASISTUR.

Should you have any questions, or to verify Global Excel's partnership with ASISTUR, please do not hesitate to contact:

ASISTUR

Prado No. 208 entre Trocadero y Colón, Habana Vieja, La Habana

Tel:(537) 866 4499

Fax :(537) 866 8087

Sincerely,

Expert Travel Financial Security (E.T.F.S.) Inc.